

Bittersweet Chocolate and Nirvana Blue

(? x Near) (? x mello) (matt x mello...siehe bildbeschreibung)

wammys boys spielen auf jedenfall die hauptrolle

Von abgemeldet

Kapitel 15: kapitel 15: is there a happy ending?

1 year later...
(1 jahr später)

"Ich muss los." mit diesen Worten stand Matt vom Bett auf und zog sich seine Boxershorts an.

Hinter ihm lag Near, nackig im betttuch eingewickelt, schweigsam wie immer. Near wollte sich nicht umdrehen. Er wollte nicht mit ansehen wie Matt sich seinen Ring an den Finger steckte. Er wusste woher dieser kam. von *ihm*. Mello.

1 jahr zuvor...

Matt hatte nicht drücken können den gleichzeitig ging ein schuss los und Mello stand verdreht und verletzt an der Tür mit einer Schusswaffe in der Hand.

"Near" bellte er förmlich, hastete an das Bett von ihm.

Near selber nahm Mello kaum war und dennoch.. Seine Anwesenheit liess Near innerlich lächeln. Matt sah dem Schauspiel völlig aufgelöst entgegen. "Wo warst du,du Arsch?!" zischte er kaum hörbar durch seine Mundwinkel. Doch Mello hörte ihn sehr wohl.

"Strafe absitzen weil ich mit der kleinen Ratte hier," er zeigte auf Near " gefickt hab."
Near verzog kaum merklich seinen Mund und öffnete ihn und brachte ein empörtes,heisernes "Mello!" von sich heraus.

Mello fuhr weiter fort. "Bis denen auffiel das wir nicht wirklich tot sind. ich zumindest nicht. Und du Matt auch nicht!"

Jetzt verstand Matt gar nichts mehr.

"Takada hatte meinen namen falsch geschrieben..Mein Körper liegt gemeinsam mit deinem im Koma. Wir beide , Matt, leben!"

Das war zuviel für Matt, er musste sich erst einmal setzen,verarbeiten was er da hörte. "Aber ich wurde doch..." "Ja aber nicht durch lebenswichtige Organe. Sie konnten dich retten,ebenso wie mich.. Und der da" Er nickte zu Near. "wusste das von anfang an."

Near musste angenommen haben dass sie ebenso davon wussten. Das war Mello klar.

Mello und Matt gingen in das Krankenhaus wo nur noch Matt lag. Mello selbst war schon in seinem Körper zurück.

Die darauffolgenden Tage gingen sehr ereignislos von statten. Near erholte sich einigermaßen wieder auch wenn das kaum auffiel da er zuvor ja auch nie wirklich aktiv war. Die Aussprache zwischen den beiden fand nie wirklich statt. Mello hing meistens bei Matt im Bett. Near selber puzzelte.

jops. ich meld mich nach ewigkeiten auch ma wieder ^^" die darauffolgenden kapis werden nun matt x near/ mello near angehaucht und mello x matt sein. ob ihr euch freut oda net sucht´s euch aus. es tut mir leid für die lange wartezeit. aber ich hab nun endlich ne vorstellung wie´s weitergeht . x.x